



CONCEJO MUNICIPAL DE RIO BUENO

SESIÓN ORDINARIA

MIÉRCOLES 23 DE ENERO DE 2013

ACTA N°04/2013

En Río Bueno a 23 de Enero de 2013, siendo las 09:10 horas, se reúne el Concejo Municipal, bajo la presidencia del Alcalde de la Comuna, **Sr. Luis Roberto Reyes Álvarez** y como Secretaria Municipal y Ministro de Fe **Sra. Ana Marlene López Montecinos**.

1.- ASISTENTES

1.1.- CONCEJALES

SR. NELSON SANTIBÁÑEZ VERGARA
SRA. MIRTALA HOTT SOLÍS
SR. DIEGO FLORES VERA
SR. RICARDO MALDONADO CANDIA
SRA. NORMA BALDOVINO URIBE
SRA. SYLVIA YUNGE WULFF

1.2.- DIRECTORES

1.3.- OTROS

SR. ALVARO JARAMILLO KNOPEL, ASESOR JURIDICO MUNICIPALIDAD DE RÍO BUENO.
SRTA. SANDRA CERDA JARA, ENCARGADA OFICINA EMERGENCIA-ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE RÍO BUENO.



I. MUNICIPALIDAD
RÍO BUENO

SECRETARÍA MUNICIPAL

CONCEJO
ACTA SESION ORDINARIA Nº 04/2013.

1º PUNTO DE LA TABLA

APROBACIÓN ACTA ANTERIOR.

SR. ALCALDE, Buenos días a todo el Concejo Municipal, damos por iniciada la Reunión Ordinaria correspondiente al día de hoy, miércoles 23 de Enero de 2013. Alguna observación al Acta Anterior.

CONCEJALES, Sin observación.

SR. ALCALDE, Se aprueba acta anterior.



2° PUNTO DE LA TABLA

CORRESPONDENCIA.

SRA. SECRETARIA MUNICIPAL, Da lectura a Carta enviada por el Presidente Comité de Agua Potable Rural Curralhue Chico, de fecha 15 Enero de 2013. Solicitan aportes para cancelar las actividades tales como: Locución; Juegos Inflables; Grupos Musicales; Amplificación; Coronas y Bandas para las seis Reinas. Adicionalmente, Escenario y 6 Stand para las Instituciones que participarán de las actividades entre los días 23 y 24 de Febrero del 2013 en Recinto Escuela de Curralhue Chico.

SR. ALCALDE, ¿Presentaron algún Programa de Actividades?

SRA. SECRETARIA MUNICIPAL, No Alcalde solamente la carta.

Lectura a Carta enviada por Junta de Vecinos Carimallín Maihue de fecha 11 Enero de 2013. Solicitan aporte económico para realizar la Muestra Costumbrista y Recreativa los días 15, 16 y 17 de Febrero de 2013 para poder Contratar Artistas para el Show y otros gastos como Materiales para Instalar Agua y Luz, Compra de Coronas, Bandas para las Reinas, Escenario, Amplificación, 10 Stand, Animador, Grupo Musical y algún detalle para la Coronación de las Reinas ya sea, Corona,



Banda o Buques de Flores. Este evento se realizará en el Recinto Educacional del Sector Carimallín, previa autorización de esta institución.

Se hizo la consulta a la Dirección de Administración y Finanzas, en donde el Director señala que los aportes solicitados por el Comité de Agua Potable Curralhue Chico y la Junta de Vecinos 11-R Carimallín-Maihue, será por un monto de \$400.000 a cada uno, los que se emitirán a través de la Cuenta Contable **24.01.004 (Organizaciones Comunitarias)**.

SR. ALCALDE, Le pediría al Concejo Municipal tener una conversación con ellos, más allá de la asignación de recursos, ver el detalle de la programación ya que en base a eso nosotros debiéramos hacer un aporte, son dos actividades que se han desarrollado bastante bien.

CONCEJALES, Les parece muy favorable solicitar la Programación de sus actividades.

CONCEJAL SR. MALDONADO, Me llama la atención que la mayoría de las solicitudes este año vienen sin un monto fijo de los recursos que solicitan y sin un Programa de Actividades a realizar. Creo que debiera ser una condición básica que cuando se haga una solicitud al Municipio para pedir financiamiento debería incorporar los montos que están solicitando.



CONCEJAL SRA HOTT, Creo que cuando las personas vienen se les dice pero ellos no cumplen.

Conversé personalmente con el Presidente de Trapi y él lo primero que me comento fue que cuando vino a la Municipalidad le pidieron una programación con valores de sus actividades.

SR. ALCALDE, Cuando se tramitan las solicitudes normalmente se hace a través de Dideco y ellos tienen como exigencia la presentación del Programa de Actividades. Lo que necesitamos planificar hoy día, es lo correspondiente al recurso humano.

SRA. SECRETARIA MUNICIPAL, Lectura a invitación realizada por la Asociación Chilena de Municipalidades los días 29, 30, 31 de Enero y 1 de Febrero de 2013 a la Escuela de Capacitación en la Ciudad de La Serena, donde se realizará el Curso de Comunicación y de Relaciones Internacionales, cuyo tema central es la participación y descentralización, como también la instalación de los temas locales en la agenda mediática nacional.

Se hará llegar esta información vía correo electrónico a los Señores Concejales.



3° PUNTO DE LA TABLA

PRESENTACIÓN TEMA EMERGENCIA CON PROFESIONAL EN PREVENCIÓN DE RIESGOS, SEÑORITA

SANDRA CERDA JARA.

SRTA. SANDRA CERDA, Buenos días a todo el Concejo Municipal. Paso a exponer el trabajo realizado como Oficina de Emergencia en la Comuna.

SE ADJUNTA PRESENTACIÓN DIGITAL.

CONCEJAL SR. MALDONADO, No me convence mucho la explicación que se da, del por qué se decidió dejar a bomberos, entiendo que no tiene chofer, pero si hablamos de una cantidad de recursos como la que se está estableciendo que está lejos de lo que se le cancelaba a bomberos, ya que era solamente la bencina. Alomejor con el recurso que le entrega la Municipalidad haber contratado algunos choferes y haber seguido con ellos ya que igualmente tienen camiones de tres mil y cuatro mil litros. Hubiese sido mejor re-estudiar ese tema porque es importante en recursos.

SR. ALCALDE, Si existe hoy una Oficina Nacional de Emergencia a Nivel Regional, tenemos una profesional que ha dado muestras más que suficientes de su eficiencia en la gestión. Uno debe ser



respetuoso de cuáles son las razones de carácter técnica por las cuales se toma la decisión, la reflexión tuya es muy legítima a modo de sugerencia deja ver como si hubiera algo en contra de Bomberos.

SRTA. SANDRA CERDA, Aquí no hay ningún tema contra Bomberos, al contrario, ellos saben que estamos inmensamente agradecidos como Municipio por lo que nos han ayudado. Cuando se contrato el camión se converso con el Comandante la posibilidad de que este año nos facilitaran el servicio y la respuesta fue que lamentablemente el camión no está disponible porque se encuentra en mantención por un mes.

Como Oficina de Emergencia no puedo esperar un mes para salir a repartir la ayuda, por ende se hicieron las gestiones con la ONEMI, en ningún momento se quiso dejar a Bomberos de lado. Efectivamente tienen móviles más pequeños como los que señala Concejal pero no son operativos para la distribución del agua potable, ellos no solamente cargan agua en grifos, sino que también en el Río, eso quiere decir que están contaminados.

CONCEJAL SRA. YUNGE, Creo que es súper importante tener un vehículo siempre disponible. Bomberos muchas veces tiene otras emergencias y no podemos quedar sin el servicio.



SRTA. SANDRA CERDA, Este camión sale todos los días a las ocho de la mañana y puede llegar a las doce de la noche sin problemas. Bomberos salía a las cinco de la tarde, llegaba alrededor de las dos de la madrugada y el chofer al otro día debía salir a trabajar.

CONCEJAL SR. MALDONADO, Que bueno, lo importante es que a Bomberos se le planteó.

SR. ALCALDE, El Déficit Hídrico no está de manera temporal en la Comuna, vino para quedarse, razón por la cual debemos ser muy responsables. Ha estado permanentemente en agenda la necesidad de que el Cuerpo de Bomberos tenga su propio Estanque Aljibe, no solamente en términos de Emergencia, sino que también ante cualquier situación puntual. Ayer estuvimos en Tichahue, no hay agua lo cual es muy preocupante.

CONCEJAL SR. SANTIBÁÑEZ, Estoy totalmente de acuerdo con lo que dice el Alcalde y con lo que dice mi Colega Concejal también, por un asunto financiero sería mucho más económico con Bomberos, creo a la vez, que ellos no cuentan con la maquinaria necesaria para asistir a todos los Sectores Rurales de la Comuna ya que son muchos y apartados de la Ciudad.



CONCEJAL SR. MALDONADO, Tienes el listado de los Sectores que están abasteciendo.

SRTA. SANDRA CERDA, Las solicitudes se canalizan a través de las Juntas de Vecinos. Las familias se inscriben, se visitan para posteriormente dar respuesta a sus solicitudes.

CONCEJAL SRA. HOTT, Victoria no tiene Comité, como lo hacen ellos.

SRTA. SANDRA CERDA, De igual manera llegó la solicitud, salgo a terreno y le damos una respuesta. El camión tiene los siguientes recorridos:

- **Lunes:** Mantilhue Alto; Mantilhue Centro; Piso Pisué; Boquial; Huenchul; Ticahue y Arrayán.
- **Martes:** Victoria; Cachillahue; Puro Chile; Cocule; Pindaco; Colhue; La Aguada; Diumen y El Melí.
- **Miércoles:** Nueva Esperanza; Santa Isabel; Los Azadores; Curralhue Grande; Futahuente y Futahuente El Minero.
- **Jueves:** Filuco; Collico; Marriamo; Esmeralda; Chainchayen y Guzmán.
- **Viernes:** Trehuaco; Ponhuipa; Folilco; El Maitén; San Blas y La Parrilla.



CONCEJAL SRA. HOTT, Sí en Victoria hay tantas familias que tienen ese problema, ¿cuánto más o menos se les está entregando a ellos?

SRTA. SANDRA CERDA, Todas las familias que han hecho las solicitudes es porque se han asociado a Puro Chile ya que ellos cuentan con Presidenta y así dimos respuesta. Todos los meses se están agregando nuevos sectores al recorrido porque la necesidad es mucha. Es una gran seguridad porque el agua es 100% potable.

CONCEJAL SR. SANTIBÁÑEZ, ¿El Agua Potable de Futahuente cuando va a estar habilitado?

SRTA. SANDRA CERDA, El Potabilizador llega el día 30 de Enero de 2013 Concejal.

SR. ALCALDE, Estamos con un tema importante, el porqué se priorizó Futahuente. La respuesta es que en ese Sector de la Comuna estamos ad portas de generar un Proyecto de Ampliación de Redes hasta Filuco, con eso garantizamos una muy buena red y bajamos la posibilidad de generar un proyecto de APR Filuco que se iba a demorar aproximadamente tres años y así garantizamos que será mucho más rápido, el pozo tras la evaluación técnica da la potencia y la fuerza para



poder generar esta ampliación. Lo cual no significa que no se puedan hacer nuevas gestiones en otros sectores muy críticos como lo es Villa Ralicura, es una situación muy preocupante.

CONCEJAL SR. SANTIBÁÑEZ, Alcalde creo que sería muy importante el Proyecto de Ticahue con Agua Potable, el pozo está hecho y falta empezar las redes. Sé que la Intendencia Regional tiene dineros de Emergencia, se podría conversar con el Intendente, con el Director Regional de Obras Hidráulicas para dar el vamos a la construcción de esa red.

SR. ALCALDE, Ese proyecto está bien avanzado, está dentro de sus procedimientos y sus tiempos Concejal.

CONCEJAL SRA. YUNGE, Todos sabemos que cada año está más complicada la situación, quiero felicitar a Sandra porque se ha hecho una excelente gestión, los \$ 212. 001.361 que se han gestionado son gracias a todo tu trabajo. Se ha hecho un trabajo muy bueno.

CONCEJAL SR. MALDONADO, Alcalde quiero aprovechar que se encuentra la Encargada, no sé porque razón ocurrió, el año pasado solicité una información y nunca se me entregó.



Fundamentalmente las entregas que se realizaron los meses de Septiembre-Octubre 2012, ella debe hacer un balance anual de las entregas, quisiera solicitar un detalle de la entrega de la Planza período 2012 y además de esta presentación que ha hecho.

Realmente no había dimensionado los montos que se están trabajando, me parece importantísimo, bueno, lo estás haciendo bien. Sin embargo quisiera esos antecedentes.

CONCEJAL SR. FLORES, Me parece un buen trabajo, quisiera hacer unas consultas. Primero, tú eres la encargada de la compra y la implementación de vestuario de los Contratistas. A medida de sugerencia, ver a la gente del Barrido de Calzada y Recolectores de Basura con 38° de calor y con overol, no es apropiado. En invierno pasa lo mismo, usan su overol con bajas temperaturas, lo cual no cubren nada, lo he visto y lo he conversado con ellos.

SRTA. SANDRA CERDA, Efectivamente se están haciendo las compras para el vestuario de trabajo de los Contratistas. Antes se trabajaba con muy poco presupuesto para comprar, alrededor de cuatro millones de pesos, ahora se ha aumentado a doce millones de pesos. Si bien no podemos entregar cuatro pares de zapatos para el año, pero sí entregar una tenida completa y de buena calidad.



CONCEJAL SRA. HOTT, Primero que todo felicitarte Sandra por tu trabajo y tengo la seguridad que lo seguirás haciendo bien. La pregunta es la siguiente, sobre la implementación de los contratistas para los trabajadores, los carritos recolectores también lo compraron ustedes porque se encuentran en muy mal estado.

SR. ALCALDE, Si yo contrato un servicio debe ser de forma integral, podrán decir algunos que no estamos en condiciones pero está situación de los Servicios Licitados es una muy mala situación en términos de lo que se ha mantenido en el tiempo, cómo entiende la Comunidad que estamos pagando por un servicio y la Municipalidad tiene que aportar los elementos de trabajo, es una figura que no se entiende en ningún lado.

CONCEJAL SR. FLORES, Mi sugerencia fue para poder ayudar a ese trabajador a tener una mayor calidad de trabajo y de vida. Creo que es correcto que el Municipio sea quien compre la implementación de vestuario para ellos, porque quien contrate o licite con más dinero para implementar a los trabajadores Municipales lo único que va a querer es más dinero, nada más.



SR. ALCALDE, Antes no se resguardaba la integridad y seguridad de los trabajadores, hoy día se está haciendo, también discrepo ya que no necesariamente una empresa va a proveer sus utilidades a garantizar, pero somos nosotros quienes colocamos las condiciones y en su momento de cualquier licitación tendremos que garantizar cierta calidad mínima para los trabajadores.

CONCEJAL SR. MALDONADO, Alcalde esta situación es exactamente lo mismo que ocurre cuando se traspasaron los Servicios de Salud y de Educación, alguna vez existirá una ley que permita regularizar ese tema.

SR. ALCALDE, Para los Concejales Nuevos nosotros en las licitaciones garantizamos un porcentaje del monto de la licitación final, un porcentaje garantiza y se va a un fondo común en la cual el trabajador tiene garantizados sus recursos. Eso se podría haber hecho hace muchos años en donde podríamos haber tenido garantizado si un funcionario no responde técnicamente o exista alguna falta o nosotros como Municipalidad no estamos satisfechos con sus servicios podríamos tener garantizado cortar un contrato.



CONCEJAL SR. MALDONADO, Es bueno que lo sepan los Concejales Nuevos, existe un Acuerdo en respaldar al Municipio cuando quiera hacer las indemnizaciones correspondientes.

SR. ALCALDE, Hoy día muchos de los trabajadores están llegando a un ciclo de vida en que está siendo muy complejo para ellos poder cumplir como corresponde.

CONCEJAL SR. SANTIBÁÑEZ, Quiero felicitar a Sandra por su gestión, que bueno que en tan poco tiempo se hayan gestionado tal cantidad de recursos en beneficio de la Comuna, a la vez señalo que estoy a su disposición para poder trabajar.

SR. ALCALDE, Te agradezco Sandra, creo que hoy día nuestra Municipalidad ha descansado en algunos funcionarios, entre ellos nuestra Secretaria Municipal, en la cual no siempre están los tiempos para poder responder a un requerimiento que muchas veces no tiene tiempo de espera. Creo que era estrictamente necesario contar con una profesional, sin olvidar que media jornada cumple en el Área de Educación en términos preventivos en los Colegios, me consta el profesionalismo y compromiso. Si como Comuna fuimos bien evaluados para enfrentar la crisis del Cauille fue por contar con la profesional que no en todas las Municipalidades se tiene, las cifras



hablan por sí solas, una cobertura, capacidad administrativa que nos debe llenar de orgullo.

Lamento que el Concejal Maldonado aún está empecinado de entrar en una etapa crítica de los meses Septiembre y Octubre, Pre-Campaña Municipal, lo cual no fue así, este tema se ha trabajado desde la Dirección de Desarrollo Comunitario partiendo del compromiso que hace un año y medio atrás se estableció a cada uno de los dirigentes que responsablemente asuman de generar sus propias red de demandas en este tema. En base a eso Sandra hizo su requerimiento a la Onemi y han respondido de muy buena manera, vamos avanzando por lo cual quiero Sandra felicitarte, agradecer tu compromiso, seguir trabajando y cuenta con todo el respaldo.

CONCEJAL SRA. HOTT, Alcalde la primera reunión de Concejo Municipal que tuvimos presente la inquietud de la Villa Carmen de Trapi, ellos están pasando una gran dificultad, la fosa central está totalmente colapsada, un olor inaguantable y lo más grave es que en la casa vecina la señora debe sacar eso con un balde y hay niños ahí. Quisiera ver la posibilidad de visitar el sector.

SRTA. SANDRA CERDA, Conversé con una señora el día lunes y me comprometí a visitarla dentro de esta semana.



CONCEJAL SRA. HOTT, Además al final de la Calle Esmeralda la familia Cerón está siendo afectada por el mismo problema.

SR. ALCALDE, Despedimos a la Srta. Sandra Cerda, muchas gracias por su presentación.

4° PUNTO DE LA TABLA

VARIOS.

CONCEJAL SR. SANTIBÁÑEZ, Alcalde varias reuniones atrás le solicite la posibilidad de que hiciera gestión para colocar un grifo en la Calle Patricio Lynch con Camilo Henríquez, ahí se quemó una casa habitación y tuvieron que llevar agua de otro lado, lo cual no es bueno.

SR. ALCALDE, Me parece que el proyecto de Patricio Lynch no está entregado y así Essal no puede intervenir.

CONCEJAL SR. FLORES, Alcalde traigo una sugerencia de los vecinos de Calle Esmeralda. Es por las fruterías que se tomaron la calle, los días en que hay mucha gente realmente no se puede



transitar, los camiones arriba de las veredas descargando, hoy día iba un camión con rampla por calle Manuel Rodríguez encima de la vereda. Por tanto, digo que la Calle Esmeralda está colapsada, conversé con una vecina que tiene Frutería y me dijo que no tenía problema en dejar todo dentro del local pero si se tomaba un acuerdo de que todos lo hagan.

SR. ALCALDE, Estamos claros de la situación y lo conversamos con Carabineros, creo que sería bueno que se radique también en términos de la Comisión. Pasa por un Decreto Municipal pero en cierta medida antes de hacer un Decreto sería bueno consensuarlo con los mismos comerciantes para poder llegar a un buen término. Lo mismo se va referir en la Feria de Las Pulgas, ya hicimos una reunión con la Directiva y Locales y que se haga solamente en Calle Independencia. Haremos un Decreto para así regular toda la proliferación de los puestos espontáneos de algunos sectores de la Comuna.

CONCEJAL SR. FLORES, Lo otro Alcalde, fue el cobro de estacionamiento que se intentó pero no tuvo buen resultado, el Centro de la Comuna está colapsada, no existen estacionamientos.



SR. ALCALDE, Han llegado diversas propuestas a la Municipalidad para poder trabajar en base a estacionamientos, creo que lo vamos a hacer este año ya que creo que estamos todos de acuerdo que a las 12:00 del día es imposible encontrar un estacionamiento en el Centro de la Comuna.

CONCEJAL SR. SANTIBÁÑEZ, Alcalde me gustaría solicitar la posibilidad de cortar el pasto de la Cancha del Estadio de Cachillahue, si bien sabemos que es un terreno particular y el Municipio no puede intervenir en trabajos ahí. Por ello, me gustaría que en conjunto con mis Colegas lo autoricemos a usted para que pudieran cortar el pasto.

CONCEJAL SRA. HOTT, Si aprobamos eso de paso podríamos aprobar el corte de pasto detrás de la Población Balmaceda que hay viviendas y transita mucha gente.

SR. ALCALDE, Es algo de lo cual no estamos facultados legalmente para realizar Concejales.

CONCEJAL SRA. BALDOVINO, La Comisión de Infraestructura Vial y Medio Ambiente mañana va a realizar una reunión en la cual están todos invitados, a las 19:00 horas en Salón Azul de la Casa Furniel. Son varios los puntos importantes que trataremos y a la vez, contaremos con la presencia



de la Autoridad Sanitaria del Ranco, el Seremi de Medio Ambiente no puede asistir por compromisos adquiridos con un mes de anticipación pero acordamos que estaría acá la próxima semana.

Otro punto importante es que en el Sector del Balneario hay instaladas cinco familias con carpas, la verdad no sé si eso está autorizado.

SR. ALCALDE, No eso no se encuentra autorizado Concejal, nos encontramos la misma situación ya que el Balneario no es Municipal, esta entregado en Comodato.

CONCEJAL SRA. YUNGE, Me llegó una invitación que es para todos los Concejales, se realizará un Seminario se denomina "Fondos de Innovación en Chile" es solamente el día 30 de enero de 2013 en la Ciudad de Santiago, la inscripción es de \$45.000 y se desarrollará en la Cámara de Comercio de dicha Ciudad. No sé si hay fondos o si alguno de ustedes quiere asistir, estoy realmente interesada en participar ya que es muy interesante.

CONCEJAL SRA. HOTT, Me gustaría que a su regreso nos diera una charla del Seminario Concejal.



CONCEJAL SRA. YUNGE, Claro no hay problema, a la Reunión de Concejo Municipal siguiente hare una presentación.

SR. ALCALDE, Ese es un compromiso inherente al Concejo permanente, cuando un Concejal o los que vayan a una Capacitación o actividad compartan su aprendizaje con el Concejo no sólo a modo de transparencia sino que por la importancia de la información.

Bien sometemos a aprobación la participación de la Concejal Sylvia Yunge al Seminario señalado.

CONCEJALES, Aprueban por unanimidad.

CONCEJAL SR. MALDONADO, Alcalde hay una emergencia en el Consultorio, tiene cortados los teléfonos para que veo lo que ocurre.

Alcalde aún no se ha presentado el resultado final de los financiamientos de la Semana Riobuenina del año pasado; todavía no se ha cerrado el año y están solicitando la primera Modificación Presupuestaria del nuevo Presupuesto 2013; aún no se entrega el Informe Final del último Trimestre de la Dirección de Control, estoy preocupado.



SR. ALCALDE, Vamos a solicitar al Director de Control que agilice su informe Concejal.

CONCEJAL SRA. YUNGE, Alcalde trabajar en la Municipalidad en la tarde con estas calores es insoportable, quisiera saber si se está barajando la posibilidad de aire acondicionado para las oficinas.

CONCEJAL SRA. BALDOVINO, El día martes fui a Champulli a la exposición de la Quínoa, la cual es un cereal madre que existía antes de lo que era el trigo. Creo que estamos dando el inicio al rescate de una siembra ancestral y justamente al Congreso que asistimos en Viña del Mar el Ministro Luciano Cruz-Cocke hizo mención que se solicitará a través del Consejo de Cultura que cada Municipio disponga de un 2% de su Presupuesto para el rescate de Patrimonio Cultural.

CONCEJAL SR. FLORES, Hay un joven apellido Calfuñanco y creo que quiere venir a conversar con usted Alcalde sobre este tema.

SR. ALCALDE, El día final de la cosecha vamos a invitar al Concejo Municipal en Pleno para que pueda participar de esa bonita actividad porque tienen algo especial.



I. MUNICIPALIDAD
RÍO BUENO

SECRETARÍA MUNICIPAL

Quiero a la vez invitarlos el día viernes ya que hay diversas actividades, partiendo por el Acto Oficial a las 12:00 horas en el Fuerte San José de Alcudia; a las 16:00 horas la Inauguración de la Muestra Lucas; 17:00 horas Inauguración de la Oficina de Área de Indap y a las 18:00 horas Inauguración de la Muestra Costumbrista año 2013.

Serán cuatro las personas que se van a reconocer dada la importancia y la trascendencia que han tenido en la Comuna: Don Atilio Santibáñez; Don Alfredo Cid; Don Fredy Silva y la Señora Carol Álvarez.

Se cierra la sesión siendo las 11:50 horas.